



Les Arcs ist unser erstes Projekt für den bekannten Outdoor-Möbelhersteller *Unopiù*. Allerdings wollten wir nicht einfach nur eine weitere Outdoor-Möbelkollektion kreieren. Stattdessen haben wir gemeinsam mit *Unopiù* die Grundwerte der Firma wie Tradition, Eleganz und den Einsatz von innovativen Materialien mit traditionellen hochwertigen Werkstoffen wie Teakholz und Aluminium einfließen lassen. ————— Basierend auf diesen Werten ist die *Les Arcs* Kollektion eine perfekte Verbindung von Form und Funktion und passend sowohl für den klassischen als auch zeitgenössischen Geschmack.

Les Arcs is our first project for the well-known outdoor furniture company *Unopiù*. In designing this collection, we didn't want to create just another outdoor collection. Instead, we worked together with *Unopiù* to identify their core values that have been instilled over time, such as tradition, elegance and the skilful use of materials such as wood and aluminium. ————— Based on these values, *Les Arcs* outdoor collection is a perfect union of form and function and suiting both classic and contemporary taste.

Les Arcs

Outdoor-Möbelkollektion . Outdoor furniture collection

Unternehmen . Company
Unopiù S.p.A. Soriano nel Cimino, Italy, www.unopiu.com

Design
Meneghello Paoletti Associati Milan, Italy, www.menegheloassociati.com